



Côte d'Azur Villas  
Sales | Lettings | Investments

9 Pièces  
385 m<sup>2</sup>  
85959581  
18 000 €

# Mougins Maison à louer (06250)

Disponible sur demande loyer mensuel: sur 10 mois, de septembre à juin : 18 000€ sur 12 mois : 19 500€ située dans l'un des domaines privés les plus recherchés du sud de la france, la villa crystal offre une occasion unique de s'installer dans un cadre de vie luxueux. Nichée au cœur du prestigieux parcs de mougins, cette propriété d'exception allie intimité, sécurité et confort, à seulement quelques minutes de cannes et du charmant village de mougins. Répartie sur trois niveaux, la villa a été pensée pour offrir un espace de vie à la fois fonctionnel et raffiné. Elle comprend : - cinq ...

*Available upon request monthly rent: for 10 months, from september to june : € 18 000 for 12 months : € 19 500 set in one of the most sought-after private domains in the south of france, villa crystal offers a rare opportunity for living in luxurious surroundings. This high-end property, located within the prestigious parcs de mougins, combines privacy, security, and convenience—all just a short drive from cannes and mougins village. The villa is spread across three levels and thoughtfully designed for comfort and space. It includes:- a stunning master suite on the ground floor, featuring ...*

## COTE D'AZUR VILLAS

Villa 1, Villantipolis, - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Côte d'Azur Villas  
Sales | Rentals | Management



Côte d'Azur Villas  
Sales | Rentals | Management

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Côte d'Azur Villas  
Sales | Rentals | Management



Côte d'Azur Villas  
Sales | Rentals | Management